
Giulianova.  Acqua  potabile.  Il  sindaco  revoca  l’ordinanza  di
divieto.
In base all’ esito degli esami analitici sui campioni d´acqua prelevati
dalla ASL, risultati conformi alla vigente normativa, il sindaco Francesco
Mastromauro ha firmato oggi, 10 maggio, la revoca dell’ordinanza
emessa ieri relativa alla limitazione dell’uso di acqua in rete.

Gran Sasso – Foto Walter De Berardinis

Passaggio  ex  Pmip  da  Asl  ad  Arta:  rinviata  a  domani  la  firma
dell’accordo tra  i  Direttori  Mancini  e  Chiavaroli
In seguito ai nuovi impegni istituzionali del Direttore generale dell’Arta Abruzzo,
Francesco  Chiavaroli,  relativi  all’emergenza  idrica  nel  Teramano,  è  rinviato  a
domani (giovedì 11 maggio) l’incontro previsto questa mattina con il  Direttore
della Asl di Pescara, Armando Mancini, per la firma dell’atto di concessione gratuita
all’Agenzia dei locali dell’ex presidio multizonale di igiene e prevenzione (Pmip) di
via Marconi 51 a Pescara.
I due Direttori sottoscriveranno l’accordo alle ore 9 presso gli uffici della Asl, in via
Paolini.

ASL.  Crisi  idrica:  AVVISO  AI  CITTADINI  REVOCA  DELLA  NON
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POTABILITÀ DELL´ACQUA AD USO UMANO
nota_Marconi_acqua potabile

Si avverte la Cittadinanza dei Comuni di Alba Adriatica, Ancarano, Basciano, Bellante, Campli, Canzano, Castellalto, Castelli,
Civitella del Tronto, Colledara, Colonnella, Controguerra, Corropoli, Giulianova, Isola del Gran Sasso, Martinsicuro, Montorio
al  Vomano,  Morro  d’Oro,  Mosciano,  Nereto,  Notaresco,  Penna  S.  Andrea  (Val  Vomano),  Pineto,  Roseto,  Sant’Omero,
Sant’Egidio, Teramo, Torano Nuovo, Torricella Sicura (capoluogo e Bivio S. Chiara), Tortoreto e Tossicia che SONO STATE
REVOCATE LE LIMITAZIONI D´USO DELL´ACQUA IN RETE disposte nel pomeriggio di ieri, dal SIAN. Infatti, l´esito dei
risultati analitici sui campioni d´acqua prelevati il 9.5.2017 e pervenuti oggi alle ore 1:56, risultano di conformità alla vigente
normativa (D.Lgs. 31/2001 e s.m.i.), come da nota della Dott.ssa Marconi che si allega.

Foto Walter De Berardinis

 

Direzione Generale

ASL Teramo

Teramo 10.5.2017

Teramo. Prefettura: anche per l’ARTA i campioni in esame sono
conformi alla normativa vigente”. 20:24
Prefettura – Ufficio Territoriale del Governo di Teramo Gabinetto COMUNICATO STAMPA Crisi idrica Nel pomeriggio odierno,
l’ARTA Abruzzo ha comunicato che anche dalle ulteriori analisi svolte sui campioni d’acqua prelevati nel pomeriggio di ieri 9
maggio è risultato che “i campioni in esame sono conformi alla normativa vigente”.

FILE Crisi idrica 4_

 

Teramo, 10 maggio 2017 – 20:24

L’UFFICIO STAMPA
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Foto Walter De Berardinis

Teramo.  Apprendiamo dalla  circolare  della  AUSL  di  Teramo la
limitazione dell’uso di acqua in rete e del divieto di farne utilizzo
idropotabile e per fini igienici.

 
La notizia arriva in un momento di particolare sensibilità fa parte della popolazione
allertata in precedenza anche dai servizi televisivi delle Iene, dove le autorità e le
istituzioni  hanno  cercato  di  tranquillizzare  la  popolazione  con  interviste  non
completamente  esaudienti.
 
Questa  insicurezza  si  ripercuote  inevitabilmente  sui  consumi  creando  non  poca
preoccupazione nei pubblici esercizi (bar, ristoranti, discoteche, stabilimenti balneari
ecc) che fanno dell’acqua potabile una necessità di lavoro, un utilizzo quotidiano che
pagano a peso d’oro, e ottempera alle normative hccp che ne obbliga la dotazione.
 
La nostra federazione segue con apprensione il susseguirsi delle notizie e si augura
che venga fatta chiarezza al  più presto sulla vicenda al  fine di  evitare ricadute sulla
salute, ripercussioni economiche gravi ed eventuali responsabilità.
 

Distinti saluti
Presidente SILB-FIPE Teramo

Gianpiero D’Angelo
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Sinistra  Italiana:  Acqua  del  Gran  Sasso  non  potabile,  Sinistra
Italiana  :  “Servono  risposte,  presenteremo  interrogazione
parlamentare”
La  breve  nota  della  Ruzzo  reti  sulla  non  potabilità  dell’acqua  del  Gran  Sasso  fino  a  nuove  disposizioni  ha  generato
preoccupazione e forti disagi ai cittadini dei comuni del teramano (con lunghe file ai supermercati e scaffali svuotati nel giro
di poco tempo)  ed è solo l’ultimo episodio di una lunga serie di criticità, sono anni ormai (dal primo caso di inquinamento nel
2002)  che  invece  di  fare  prevenzione  si  rincorrono  le  emergenze  e  non  si  ricercano  responsabilità  e  trasparenza.
Trasparenza assolutamente mancata nell’informare tempestivamente la cittadinanza al netto dello stringato comunicato
online sul sito del Ruzzo a cui non è seguita per diverse ore una doverosa diffusione capillare della notizia per permettere 
alle famiglie e alle attività di organizzarsi. Stiamo parlando della salute dei cittadini e della qualità delle acque, elementi
imprescindibili di una comunità che ogni ente preposto (dall’acquedotto alle principali istituzioni) ha il dovere di tutelare e
perseguire. Come Sinistra Italiana regionale e provinciale ci uniamo alla richiesta di chiarezza  arrivata delle associazioni (dal
Wwf  al  Forum  Acqua)  che  da  anni  si  battono  per  maggiori  controlli  ed  efficienza  e  presenteremo  a  livello  parlamentare
un’apposita interrogazione tramite la nostra deputata Serena Pellegrino (vice-presidente commissione Ambiente).

Daniele Licheri – Segretario regionale Sinistra Italiana Abruzzo
Stefano Ciccantelli – Segretario provinciale Sinistra Italiana Teramo

Teramo.  Prefettura:  Acqua  potabile  su  tutto  il  territorio
provinciale,  ore  2,32
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Avviso Importante per  la  crisi  idrica  del  Teramano:  L’Arta  sta
ripetendo in queste ore le analisi

 Fonte

Luciano D’Alfonso
1 h ·
Avviso Importante per la crisi idrica del Teramano:

L’Arta sta ripetendo in queste ore le analisi dei prelievi necessari per qualificare l’acqua delle capienze idriche ad uso della
cittadinanza teramana.
Per  due  volte  le  analisi  effettuate  hanno  evidenziato  l’assenza  di  sostanze  nocive  per  la  salute  nelle  risorse  idriche  delle
condotte del Ruzzo.
A questo punto si e’ in attesa della terza conferma sempre ad opera di Arta, che opera in costante collegamento con Asl e
Prefettura.

NB: i dati e le infomazioni mi pervengono direttamente da Arta Abruzzo, Direttore Generale e dai contatti costanti con il
Prefetto di Teramo.

Funzionamento dell’impianto semaforico posto allo svincolo Villa
Pavone/Colleatterrato,
Con  una  Ordinanza  emanata  stamani,  si  dispone  che,  con  decorrenza  immediata  e  fino  a  nuovo  ordine,  il  funzionamento
dell’impianto semaforico posto allo svincolo Villa Pavone/Colleatterrato, e precisamente all’intersezione tra viale Europa, via
don Primo Mazzolari e via G. Melozzi, venga posto a luci gialle lampeggianti dalle ore 06.30 alle ore 21.00 di tutti i
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giorni mentre, per garantire maggiore sicurezza notturna agli autoveicoli, sia impostato con funzionamento automatico
dalle ore 21.00 alle ore 06.30 del giorno successivo.

Video presentazione dell’Abruzzo al Giro d’Italia di Ciclismo 2017
Di seguito i link dei quattro video realizzati per la presentazione dell’Abruzzo al Giro d’Italia di Ciclismo 2017 che arriva sul
Blockhaus.  I  video sono stati  realizzati  da Francesca Ferretti  della  Manta Movie.  Un cordiale saluto.  (L’Episodio 3,  in
particolare, ha già superato le 50.000 visualizzazioni su Facebook)

 

TRAILER : https://www.youtube.com/watch?v=vS6IDvirLyk

 

EPISODIO 1 :  https://www.youtube.com/watch?v=k_ZEb55PTBc

 

EPISODIO 2:  https://www.youtube.com/watch?v=J60y9mpqqGQ

 

EPISODIO 3 :  https://www.youtube.com/watch?v=LYY5gKps77U
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